

Eine Handball-Spende für die FNS



Am Mittwoch vor den Ferien hat sich die FNS über eine unerwartete Spende freuen können: Die Firma Hummel hat ein Programm aufgelegt, in dessen Rahmen sie neue Handbälle mit minimalen Mängeln, die aus Reklamationsgründen an die Firma zurückgegangen sind, kontrolliert und kostenlos an Schulen verteilt.

Neben der Tatsache, dass unsere Schülerinnen und Schüler sich natürlich über hochwertige Handbälle freuen können, ist das Programm auch in der Hinsicht großartig, dass neuwertige Bälle nun nicht mehr geschreddert werden, sondern doch noch Verwendung finden.

Die Firma Hummel ist von sich aus an unsere Schule herangetreten und hat uns gefragt, ob wir von diesem Programm profitieren möchten. Selbstverständlich wollten wir und so konnten wir uns freuen, als Herr Wertz von der Firma Hummel der Schule 55 Handbälle in unterschiedlichen Größen übergeben hat.

Einen großen Dank der Firma Hummel und insbesondere Herrn Wertz, der alle Bälle zuvor auf Ihre Tauglichkeit hin überprüft hat. Seit Beginn des Schuljahres sind die Bälle bereits intensiv im Einsatz.